

Oft doch leuchtet bei Nachte der Strahl der freunds-
 lichen Kerzen
 hoch von dem Gipfel herab, wo weithin thronet
 der Holmen
 stattliches Schloß, von den Ahnen auf festem Ges-
 teine gegründet.

Trug das bläuliche Meer in den Tagen raus-
 herer Vorzeit
 Männer daher der Fremd' und sandte der Schiffer
 den Nachen
 zu der Najade des Quells am Ufer, sammelten
 bebend
 alle sich um den ältlichen Führer, die dräuenden
 Zinnen
 und in sicherer Bucht die Boote, die räumigen,
 deutend.
 Der nun lachte der Angst, ihm wurd' es behaglich
 zu Sinne,
 denkend des Heerdes, welcher hier oft dem Reisens-
 den rauchte,
 und dem kundigen Mann entflohen die tröstenden
 Worte:

„ Wohl